
Bientôt la fête des Rameaux 

Quand approche le dimanche des Rameaux, la Liturgie nous fait revivre 
le chemin de Jésus dans sa Passion. Passion de Jésus pour l’Homme, 
Passion de Jésus pour Dieu ; mais aussi Passion que Jésus subit à cause 
du rejet des hommes et pas seulement des hommes de son temps !  

Tout au long des évangiles, nous sommes en face de cette réalité ! Dans 
le récit de la Passion de Jésus que l’Eglise nous donne à entendre une 
nouvelle fois en ce jour des Rameaux – jour où Jésus est acclamé par la 
foule de ceux qui le suivent, avant d’être rejeté –tout semble se 
terminer par une pierre qui est roulée pour fermer le tombeau dans 
lequel le corps de Jésus-mort a été déposé : cette pierre est comme un 
point final !  

« OR » ! Dans le récit de saint Marc, sitôt posé ce « point final », est 
posé ce mot : OR ! Comme s’il laissait percevoir un rebondissement à 
venir, inattendu, inespéré !  

Il y aura ces trois jours, apparemment vides, avant que n’éclate au 
grand jour la Résurrection de Jésus, bouleversement total de l’histoire 
de l’humanité !  

Lumière pour tous les hommes ! Lumière que l’Eglise a pour mission, pour 
service de porter au cœur de notre monde ! Cette lumière vient 
repousser les ténèbres de la désespérance, du découragement qui 
semble écraser l’humanité devant le poids des évènements aujourd’hui. 

Comme chrétiens, nous avons à repérer dans le déroulement des jours 
tous ces moments, fragiles et discrets, qui nous disent que l’Espérance 
n’est pas un rêve vide, mais bien une force pour vivre.  

Le Christ, par sa vie, sa Passion, sa Résurrection vient rendre 
témoignage à la Vérité : Oui, Dieu veut la Vie pour tous les hommes ; et 
la Résurrection de Jésus, passée par sa Passion est la Porte pour nous 
tous ! Et nous, chrétiens, nous serviteurs de l’annonce de cette Vérité 



pour la vie des hommes d’aujourd’hui ! Bien de nos contemporains nous 
attendent, même s’ils ne savent pas comment nous le demander !  
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